
Frau Zorlu verweist auf die hierzu bereits im APUE ergangene Vorlage der Verwaltung und erklärt, dass 
Frau Thiebus in diesem Zusammenhang gemeinsam mit der Verwaltung an der Gestaltung und 
Ausarbeitung zu diesem Förderprogramm beteiligt sein werde. 
Herr Derscheid erläutert zudem, dass es hierzu momentan keine neuen Entwicklungen gebe und die 
Bearbeitung derzeit von Seiten des Rhein-Sieg-Kreises erfolge. Eine für das Frühjahr geplante weitere 
Abstimmung mit den Kommunen habe bisher noch nicht stattgefunden. Bzgl. dem weiteren Vorgehen zu 
dem Projekt werde man sich beim Kreis erkundigen. 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 


